

myminigolf birdie

3-teilige Bande zum Aufkletten mittels bereits integrierter Kletthaken-Aufkleber. Verhindert das Wegrollen des Balls und ermöglicht das Spiel über die Bande

Die Spielfläche bietet die optimale Performance auf allen waagerechten Untergründen, verhindert ein Verrutschen der Hindernisse und gleicht Unebenheiten aus.

Outlines in den Farben unserer Hindernisse zur exakten Positionierung. Hindernisse gibts unter: www.myminigolf.com

Vor dem ersten Gebrauch müssen die 21 mitgelieferten Klett-Flauschaufkleber auf das Spielfeld aufgebracht werden. 4 Aufkleber sind Reserve. Die exakte Positionierung der Aufkleber auf dem Spielfeld richtet sich an den Positionen der 7 Klett-Hakenaufkleber aus die in jedem der 3 Bandenteile bereits integriert sind.



Schritt 1: Kleben Sie den ersten Flauschaufkleber in die rechteckige Markierung am oberen Rand der Matte. Randbündig.



Schritt 2: Pressen Sie den Aufkleber für mindestens 3 Sekunden an.



Schritt 3: Kletten Sie den mittleren der 7 Hakenaufkleber an der Unterseite einer beliebigen Bande auf den eben angebrachten Flauschpunkt.



Schritt 4: Verdrehen Sie die Bande so, dass Sie die Positionierung des nächsten Flauschaufklebers auf die Position des nächsten Klettpunkts auf der Bande ausrichten können.



Schritt 5: Kleben Sie den nächsten Flauschaufkleber mittig unter den nächsten Klettpunkt an den Rand der Matte.



Schritt 6: Pressen Sie den Aufkleber wieder für mindestens 3 Sekunden an.



Schritt 7: Kletten Sie den Hakenpunkt der Bande auf den eben aufgeklebten Flauschpunkt. Wiederholen Sie Schritt 4 bis 7 für alle 21 Flausch-Aufkleber.





Das Spielfeld ist jetzt fertig. Nach dem Gebrauch lösen Sie vorsichtig die Klettverbindungen, entfernen die Bande von der Matte und rollen sie ein.

Wichtig: Beim Verstauen in der mitgelieferten Tasche achten Sie darauf, dass die Bandenteile nicht geknickt werden. Siehe Abbildung. **Immer liegend lagern.**



Deepened tee point preventing the ball from rolling away

myminigolfbirdie

3-part sidebars using already integrated Velcro hook stickers for attaching onto the playing field mat. Prevents the ball from rolling away and enables the game to be played via the sidebars.

The playing area offers the optimal performance on all horizontal surfaces, prevents slipping of obstacles and compensates for unevenness.

Outlines in the colors of our obstacles help with the exact positioning. Obstacles available at:

www.myminigolf.com

Before first use the 21 included Velcro stickers must be applied to the playing field. The exact positioning of the stickers on the playing field depends on the positions of the 7 Velcro hook stickers which are already integrated on each of the 3 sidebar parts. 4 stickers are spare for reserve.



Step 1: Glue the first Velcro sticker into the rectangle marking at the top of the playing field. Flush with the edge.



Step 2: Press the sticker down for at least 3 seconds.



Step 3: Attach the middle one of the 7 hook stickers on each underside of the sidebars onto the just attached fleece point.



Step 4: Twist the sidebar around and position the next fleece sticker opposite the hook sticker and align it with the outside edge of the playing field.



Step 5: Glue the next fleece sticker opposite the middle of the next hook sticker and align with the edge of the mat.



Step 6: Press the sticker down again for at least 3 seconds.



Step 7: Attach the hook sticker onto the just glued fleece sticker. Repeat **step 4 up to step 7** for all 21 fleece sticker connection points.





The playing field is ready now. After use loosen the Velcro connections **carefully,** remove the sidebars from the mat and roll them up cautious.

Important: When storing back in the provided bag make sure that the sidebars do not get bent off. See right picture.

Always store lying.

